

教育目標
たのしく
かしく
せいっぱい

ほけんだより

令和3年4月30日
NO.3
富岡市立高瀬小学校
保健室

「新型コロナウイルス感染症」対策特集号



5月1日から、「警戒度3」



新型コロナウイルスの感染拡大が群馬県内全域で続いていることから、県は、来月1日から県独自の警戒度をすべての市町村で「3」に引き上げると発表しました。現在の県独自の警戒度は、「3」が、前橋・伊勢崎・太田・大泉の4つの市や町で、そのほかの31市町村が「2」となっています。

今週、県内で確認された新規感染者の数は、1日平均で39.9人と県の基準20人を大きく上回っています。さらに、県内全域で感染拡大の傾向が続いていることから県は来月1日から、すべての市町村で警戒度を「3」に引き上げることを決めました。

これに伴い、感染防止対策が取られていない場所への外出や、高齢者や基礎疾患を持つ人に対しては不要不急の外出を控えるよう呼びかけられます。

このほか、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出ている東京や大阪など11都府県への移動は自粛を求めるほか、大人数での会食やバーベキューも控えるよう求めています。

新型コロナは潜伏期間が2～14日程度（平均5日）。症状が出ない間は「感染した」との自覚がない時期となる。



連休中は・・・
家族みんなで
手洗い・消毒

さあ、みんなで手をあらおう!!

連休中は、家族で「正しい手の洗い方」「消毒の手順」を一緒にやってみましょう。

感染症対策で大切な手指衛生をもう一度、しっかり家族で確認し、身につけましょう。

「あなたの手指消毒が患者の命を救う」(裏面)を参照して、いつでもどこでも手洗い・手指消毒を実践してください。

